

LA DIVINE EUCHARISTIE

Par le vénéré P. Eymard, fondateur de la Congrégation du Très Saint Sacrement. — 4 volumes in-18.

Une traduction italienne de l'Œuvre du R. P. Eymard *La divine Eucharistie* vient d'être publiée à Rome. En tête du premier volume nous trouvons la lettre suivante de S. Em. le cardinal Svampa, archevêque de Bologne :

“ Quand l'Institut du P. Eymard vint s'établir en Italie, je fus des premiers à avoir le bonheur de le connaître et j'eus à Rome des rapports fraternels avec ses enfants. Depuis lors j'ai toujours eu une grande vénération pour l'homme providentiel qui a fondé la Congrégation du Très Saint Sacrement, qui a si largement contribué à répandre la flamme eucharistique dans le clergé catholique. À Forli et à Bologne j'ai touché du doigt les fruits précieux de ce renouvellement de ferveur.

Je me réjouis donc dans le Seigneur en voyant que les Prêtres de la Congrégation du Très Saint Sacrement ont commencé à publier en italien les écrits de leur vénéré Père. Par la connaissance que j'ai d'une grande partie de ces écrits et plus encore de l'esprit qui animait le P. Pierre-Julien Eymard, je suis fermement persuadé que cette publication offrira un aliment agréable et substantiel à la piété, spécialement des prêtres et des clercs, et qu'elle contribuera efficacement à la dilatation du règne eucharistique de Jésus-Christ, suivant la devise de la Congrégation : *Adveniat regnum tuum eucharisticum !* — Que Dieu daigne réaliser ce vœu du dernier des Adorateurs de Jésus Sacrement !

12 Novembre 1898.

† D. Card. SVAMPA,
Archev. de Bologne.”

Progrès de l'Œuvre au Canada

Pendant le mois dernier, nous avons inscrit 10 nouveaux membres de l'Association dans les diocèses suivants :

Montréal, 5 ; Ottawa, 3 ; St-Hyacinthe, 1 ; Québec, 1.